
本报讯 (实习记者 闫长
禄) 为进一步加强房山区慢病
防控工作， 探索职业人群慢病
干预的有效措施 ， 提高全民
健康素质， 近日， 由房山区政
府主办， 区卫计委、 体育局、
拱辰街道 、 良乡镇共同承办
的房山区第二届 “万步有约”
职业人群健走激励大奖赛正
式 启 动 ， 房山区组织11家单
位378人参加全国第二届 “万
步有约” 职业人群健走激励大
奖赛。

房山区副区长廖春迎表

示 ， 科学健走是一个简便易
行、 老少皆宜的健身方法， 希
望通过此次活动的开展能更加
进一步普及 “每个人是自己健
康的第一责任人” 理念。

本报讯 （记者 崔欣 ） 近
日， 怀柔一小教师瑜伽社团开
课。 50余名接受专业训练的老
师， 纷纷用心体验瑜伽这项运
动带来的快乐。

据怀柔一小工会相关负责
人介绍， 工会给教职工办这个

瑜伽班， 主要目的就是让老师
们在繁重的工作结束之后， 能
够放松身心。 同时， 希望通过
此项活动丰富教师的课余生
活， 提高老师们的健康意识，
打造健康、和谐、向上的一小教
师团队。
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这两年中甲联赛给人一个突
出的感觉———越来越残酷。 今年
这种 “残酷性” 有愈演愈烈的趋
势， 联赛已经打过9轮， 各队的
积分就像被胶水粘住一样拉不开
差距， 未来的中甲联赛几乎每场
比赛都是 “决赛”。

北京的两支球队人和队和北
控队， 今年的命运出现了极大的
反差， 人和队在少赛一场的情况
下位居积分榜第二， 而北控队尽
管取得首胜， 但依然是联赛 “副
班长”。 联赛刚刚打过不到1/3赛
程， 此时的积分如果在6分以内，
这样的差距几乎可以忽略不计。
让我们看看冲超集团———从排名
第一的大连一方 （19分） 与排名
第10的青岛黄海 （13分） 只有6
分差距。

赛季初期， 深圳佳兆业给人
一种一骑绝尘的感觉， 特别是他
们锋线的几个外援势不可挡， 但
近期的连败让深圳队落到了第3
位 ， 中甲已经不存在 “头羊球
队”， 在这个 “马拉松” 的比赛
中， 领跑的 “第一方阵” 空前庞
大。 人和队在这个 “领跑方阵”
中目前排在第2， 看上去位置还
不错， 排在第1容易 “扎眼”， 如
果排的太靠后又不大好追 。 不
过， 分析人和的赛程就会发现，
他们要想实现冲超的梦想， 还需
要付出巨大的努力。

联赛初期， 人和队几乎全是
打的主场， 上轮客场对青岛队才
是球队今年第一次在北京之外比
赛。 接下来的比赛， 人和队的赛
程是客场多、 强队多， 几乎场场
是硬仗。 如果联赛上半程结束，
人和队依然能够排在前3名， 与
榜首积分差距保持在4分以内 ，
那么人和队冲超就还真有点儿戏
了。 人和队现在急需提高的是客
场能力， 去年联赛人和队曾经连
续6个客场1分没拿， 这种情况今
年绝对不能出现， 就像王宝山教

练说的———客场比赛拿不了3分
也要争取拿1分。

对于人和队来说， 现在的关
键是咬住积分， 而对于北京的另
一支中甲球队北控队来讲， 现在
需要做的是奋起直追。 目前积分
榜上， 积分还停留在 “个位数”
的只有4支球队———梅州客家 、
保定容大 、 丽江飞虎和北京北
控。 联赛赛程不利是导致北控队
战绩不佳的客观原因， 联赛前6
轮北控队碰的都是冲超热门， 球
队在与强队的对抗中没有表现出
足够的实力， 这也直接导致了亚
森的下课 。 高洪波上任后两连

败， 上轮客场战胜申鑫队， 算是
暂时扭转了颓势。

上半程余下比赛， 北控队必
须拼命抢分， 看看上半程余下的
几个对手， 只有排在第4的浙江
毅腾算是比较强的队， 梅州队、
保定队、 丽江队这三支目前积分
还没有 “上双” 的球队， 北控队
接下来都要与他们碰面， 这是提
前进行的保级大战。 高洪波的球
队要力争在半程结束之前， 至少
做到逃离降级区。 要知道下半程
开始阶段， 北控队又要连续打强
队了， 那时候再抢分就会十分困
难了。

北北京京两两队队需需要要更更努努力力
残残酷酷中甲越来越

□本报记者 段西元

本报讯 5月14日， 第23届亚
洲山地自行车锦标赛暨第9届亚
洲青年山地自行车锦标赛结束。
中国队收获了亚锦赛的3枚金牌，
并包揽了越野赛项目的成年男、
女前三名。

亚洲山地自行车锦标赛是亚

洲地区级别最高的比赛， 属于A
类赛事。 本次比赛共有18个国家
和地区的230名运动员、 教练员
参加， 是历届参赛规模最大的一
次。 在越野赛女子成年项目中，
前五名都来自中国队。 亚洲自行
车联合会秘书长翁卡·辛格表示，

本次赛事办得很好， 组织有序，
赛道非常有挑战性和技术性 。
“很高兴看到这次比赛有很多年
轻人参加。” 据了解， 此次比赛
共设男、 女成年越野赛， 男、 女
青年越野赛， 男、 女速降赛和团
队越野接力赛7个项目。 （欣欣）

本报讯 （记者 周美玉） 5月
14日， 市体育局通报了2017年北
京国际体育服务贸易发展大会的
各项筹备情况， 冰雪运动板块成
为亮点。

体育服务板块一直是京交会
中较为活跃、 受人瞩目的一大板
块， 2017年体服会将于5月28日

至6月1日在北京国家会议中心开
幕， 届时邀请50多个国家和地区
的100多家体育服务机构， 与国
内30多个省市体育主管部门， 通
过体育服务贸易展、 推介会、 交
易等形式， 促进国内外体育产业
的融合与发展。

和往届体服会比较， 2017年

体服会首次专门设立冰雪运动板
块 ， 组委会邀请国际雪车联合
会、 芬兰冬季两项协会、 美国全
球冰集团、 荷兰冰世界集团等国
外机构， 及北京体育大学等国内
单位， 围绕2022年冬奥会、 “三
亿人参与冰雪运动” 带来的产业
机遇进行研讨、 交流与合作。

本报讯 （记者 任洁 ） 为
贯彻落实 “学校 ‘十三五’ 教
职工健康幸福提升工程” 以及
《全民健身条例》， 引导教职工
养成终身锻炼的好习惯， 北京
联合大学近日举行2017年教职
工广播体操比赛， 全校22个二
级工会组织了668名教职工参
赛， 各单位领导、 教授带头参
与， 最终师范学院工会和机关
工会代表队荣获比赛一等奖。

比赛当天， 伴随着第九套
广播体操音乐， 22支代表队依
次亮相， 教职工们情绪饱满，
做起动作来招式到位， 展现出

昂扬的精神风貌。 校党委副书
记 、 工会主席付晨光担任评
委， 他在致辞中提出， 希望参
赛教师将广播体操和 “健步
121” 的相关内容和健康理念
传播并坚持下去， 带动更多的
教职工逐步养成终身锻炼的好
习惯。

本次比赛全程对全校师生
进行了网上现场直播， 逾万人
观看并点赞。 好多学生平时见
到的老师都是在课堂或实验室
里工作的样子， 这次看到了老
师青春活力的另一面。

任洁 摄

■段言堂

联大广播操比赛
领导教授齐参与

山地自行车亚锦赛 中国队收获3金

体服会月底开幕 冰雪运动板块成亮点

房山启动职业人群
健走激励大奖赛

怀柔一小办教职工瑜伽社团


